



Katastrophen- und Zivilschutzübung 2018

LAAKIRCHEN. In einer beeindruckenden Leistungsschau präsentierten am Samstag, dem 20. Oktober 2018 die Laakirchner Feuerwehren, das Rote Kreuz und die Polizei Laakirchen sowie der OÖ Zivilschutzverband ihr Können und ihre professionelle Zusammenarbeit im Ernstfall. Ca. 95 Einsatzkräfte zeigten vor dem Rathaus den zahlreichen Zusehern Maßnahmen zum Hochwasserschutz, Brandsimulationen (zB. Fettbrand, Spraydosen, usw.) sowie einen Gebäudebrand mit Personenbergung. Die Katastrophen- und Zivilschutzübungen haben einmal mehr die Schlagkraft und Einsatzfreude aller Beteiligten gezeigt.

Im Anschluss an die Übung bedankte sich Bürgermeister Ing. Fritz Feichtinger sehr herzlich bei den zahlreichen Helfern für die gute Zusammenarbeit und lud zu einer Verköstigung durch die Feldküche des Roten Kreuzes in das Feuerwehrhaus der FF Laakirchen ein.

